
議会改革調査特別委員会 

活動報告 

 

当委員会は、本市の議会改革を進めるために設置した全議員参加の委員会です。会議は

すでに４回開催し、当面調査する次の３項目を決定しました。 

①現議員定数18名が適正数か否かについて。 

②議会基本条例の制定について。この条例制定の目的は、開かれた議会を目指し議会報告

会や市民との意見交換会を開くよう定めるものです。 

③議会にタブレット端末を導入することで、活性化、事務の効率化につながるか。 

などです。 

委員長 中山 五男 

 

 

タブレット講習会の様子 

 

委員会で挨拶をする中山委員長 


